10 Pieces
543 m2
Réf. MZIOP1154
2950 000 €

Fayence
Maison a vendre (83440)
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Idéalement située dans un secteur prisé, cette superbe Vvilla
contemporaine d'une surface totale d'environ 540 m2, érigée sur un
terrain d'environ 4200 m?, offre des prestations haut de gamme et un
raffinement absolu, assurant un confort de vie optimal.La villa se
compose comme suit :*®Au rez-de-chaussée, dans la partie principale
:Un spacieux séjour, une salle a manger et une cuisine ouverte
entierement équipée, baignés de lumiere grace aux larges baies vitrées
qui offrent une vue imprenable sur les extérieurs et la piscine a
débordement. Une chambre d'enfant avec sa salle de douche

compléte ...

Ideally located in a sought-after area, this superb contemporary villa with a total
surface of approx. 540 sgm, built on a plot of approx. 4,200 sgm, offers
top-of-the-range features and absolute refinement, ensuring optimal living
comfort. The villa is composed as follows:- First floor, main living area:A spacious
living room, dining room and fully-equipped open-plan kitchen, bathed in light
thanks to large bay windows offering uninterrupted views of the outdoors and infinity
pool. A children's bedroom with shower room completes this space.- First floor:A
sumptuous master suite bathed in ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO
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